

## Press Release



### **RELI Tasikmalaya Bantu Tingkatkan Pertumbuhan Ekonomi dan Keberlanjutan Pengelolaan Lingkungan Masyarakat Desa Putrappingan Melalui CSR.**

(26/7) Di penghujung bulan Juli 2023, PT Reliance Sekuritas Indonesia Tbk (RELI) cabang Tasikmalaya bekerja sama dengan Tim Pengabdian Pada Masyarakat Jurusan Perbankan dan Keuangan Fakultas Ekonomi Universitas Siliwangi (PPM UNSIL) mengadakan Kegiatan *Corporate Social Responsibility (CSR)* kepada masyarakat Desa Putrappingan, Kecamatan Kalipucang, Kabupaten Pangandaran, Jawa Barat.

Adapun dalam kegiatan CSR ini, RELI Tasikmalaya dan PPM UNSIL bersama-sama menyumbangkan 1 (satu) unit mesin pengelolaan sampah organik untuk pakan larva (*maggot*) *Black Soldier Fly* kepada masyarakat Desa Putrappingan agar masyarakat setempat dapat melakukan pengelolaan sampah organik dengan lebih baik demi menjaga kesehatan lingkungan hidup serta membuka peluang usaha budidaya *Black Soldier Fly (BSF)* bagi masyarakat setempat.

Larva *Black Soldier Fly (BSF)* memiliki banyak manfaat selain dapat mendaur ulang sampah-sampah rumah tangga organik seperti sayur, buah-buahan dan sisa-sisa makanan, larva BSF juga memiliki kandungan protein yang tinggi sehingga sangat baik digunakan sebagai pakan ternak dan perikanan. Selain itu, limbah hasil daur ulang larva BSF dapat dipergunakan sebagai pupuk untuk pertanian karena kaya akan kandungan dan tidak berbau.

“Donasi mesin daur ulang sampah organik ini adalah suatu wujud kepedulian, komitmen serta sejalan dengan program RELI yakni guna memberikan kontribusi positif bagi komunitas masyarakat sekitar dan mendukung keberlanjutan lingkungan hidup”, ujar Ibu Tine Badriatin selaku kepala perwakilan RELI Tasikmalaya. Hal ini diharapkan dapat membantu perekonomian dan kelangsungan hidup masyarakat Desa Putrappingan.

Selain itu, RELI Tasikmalaya dan PPM UNSIL juga mengadakan kegiatan literasi dan inklusi keuangan terhadap masyarakat Desa Putrapinggian mengenai dasar-dasar investasi dan tata cara melakukan pengelolaan keuangan di era digital melalui produk-produk pendapatan tetap/fixed income yang ada di Pasar Modal. “Kami berharap melalui program ini, masyarakat Desa Putrapinggian dapat memiliki wawasan lebih dalam tentang bagaimana cara melakukan pengelolaan keuangan yang baik dengan menggunakan aplikasi digital berbasis tabungan dan investasi di era modern ini”, ujar Tine.

Selain literasi tentang keuangan, Masyarakat Desa Putrapinggian juga mendapatkan literasi khususnya mengenai cara mengembangkan UMKM dan Kewirausahaan dari hasil bumi, hasil laut, dan pengelolaan limbah sampah Rumah Tangga serta bagaimana memberikan inovasi-inovasi dan pemasaran atas produk-produk tersebut melalui media digital.

Kegiatan CSR ini merupakan komitmen yang setiap tahun dilaksanakan oleh RELI guna menjalankan program keuangan keberlanjutan dimana sebagai Perusahaan Terbuka, RELI tetap mengambil bagian untuk menjadi dampak positif bagi lingkungan maupun kehidupan masyarakat sekitar.

---

## Sekilas Tentang RELI

RELI merupakan Anak Perusahaan dari PT Reliance Capital Management dengan kepemilikan saham 86,49%. Grup Reliance merupakan sebuah induk perusahaan jasa keuangan yang terintegrasi yang menyediakan solusi keuangan satu pintu, dengan portofolio jasa yang mencakup Investasi (Perdagangan Efek dan Manajer Investasi), Proteksi (Asuransi Kesehatan, Kerugian, dan Jiwa) dan Pembiayaan (Multifinance dan Modal Ventura).

Sebagai Perusahaan Efek yang didirikan di Jakarta tanggal 22 Februari 1993 bidang usaha Perseroan adalah sebagai Perantara Perdagangan Efek dan Penjamin Emisi Efek. Perseroan memperoleh izin usaha sebagai Perantara Perdagangan Efek dan Penjamin Emisi Efek dari Ketua Badan Pengawas Pasar Modal dan Lembaga Keuangan (Bapepam-LK, sekarang Otoritas Jasa Keuangan) melalui Surat Keputusan No. KEP-29/PM/1994 tanggal 6 Oktober 1994 dan memperoleh izin untuk melakukan transaksi margin berdasarkan surat No. S-822/BEJ.ANG/07- 2005 tanggal 5 Juli 2005 dari PT Bursa Efek Jakarta (sekarang PT Bursa Efek Indonesia).

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

PT RELIANCE SEKURITAS INDONESIA Tbk (RELI)

Soho West Point Jalan Macan, Kav 4-5, Kedoya Utara, Kebun Jeruk, Jakarta 11510

Email : [corsec@reliancesekuritas.com](mailto:corsec@reliancesekuritas.com)

U.p. : **Nurwati Tunggal (HP No : 08159669020).**